

Webadresse der Quelle:

<https://www.alzheimer-bw.de/aktuelles/meldung-detail/news/forschungsprojekt-patientenverfuegung-bei-schwerer-demenz-wie-denken-angehoerige-pflegekraefte-und-ae/>

Forschungsprojekt "Patientenverfügung bei schwerer Demenz" Wie denken Angehörige, Pflegekräfte und Ärzte über eine solche Verfügung?

02.02.2011 - Forschung und Wissenschaft

Im Rahmen eines Forschungsprojektes der Universität Münster sollen Personen, die mit Menschen mit einer schweren Demenz beruflich oder privat zu tun haben, zum Thema Patientenverfügung befragt werden.

Angehörige, die aktuell oder früher einen Menschen mit Demenz begleitet haben, Pflegekräfte und Ärzte werden in einem Fragebogen um ihre Erfahrungen gebeten, die sie mit Patientenverfügungen bei schwer dementen Menschen gemacht haben. Neben allgemeinen Fragen sollen die Befragten anhand eines konkreten Beispiels Stellung nehmen, ob für sie in diesem Fall die Befolgung der Patientenverfügung angemessen ist oder nicht.

Ziel der Befragung ist es, die Bedeutung und die Probleme einer Patientenverfügung bei Menschen mit Demenz zu klären und allen Beteiligten den Umgang damit zu erleichtern.

Der Zeitaufwand für das Ausfüllen des Fragebogens liegt bei 10-15 min.

Sie erhalten den Fragebogen unter folgender Adresse:

Prof. Dr. Bettina Schöne-Seifert
Institut für Ethik, Geschichte und Theorie der Medizin
Von-Esmarch-Str. 62
48149 Münster

Tel. 0251 / 83 55 298

bseifertuni-muensterde

Sie können den Fragebogen auch [online](#) im Internet ausfüllen.

[<< zurück zur Liste](#)